

**Prüfungseinsicht an der Fakultät MBUT im Wintersemester 2025/26**  
***Inspection of exams at MBUT faculty in the winter semester 2025/26***

die Einsichtnahme in abgelegte Prüfungen des WiSe 2025/26 ist wie folgt möglich:  
*exams taken in the winter semester 2025/26 can be inspected as follows:*

1. Die Einsicht erfolgt verbindlich für alle Studierenden am Freitag den 13.2.2026 in der Zeit von 9:00 – 12:00 Uhr an der Fakultät MBUT bei den jeweiligen Erstkorrektoren und Erstkorrektor-innen.

*Exam viewing is binding for all students on Friday, February 13, 2026, between 9:00 a.m. and 12:00 p.m. at the MBUT faculty with the respective first correctors.*

2. Sollten Erstkorrektoren und Erstkorrektorinnen am 13.2. verhindert sein, so ist dies rechtzeitig über das Schwarze Brett bekannt zu geben. Studierende, die ihre Prüfung einsehen möchten haben dann die Möglichkeit per Mail bei den jeweiligen Erstkorrektoren und Erstkorrektorinnen einen separaten Einsichtstermin zu beantragen. Dabei sind Name, Vorname sowie Studiengang und Prüfungsfach anzugeben.  
Der vereinbarte Termin ist zwingend einzuhalten, ein Recht auf ein Nachholen eines versäumten Termins besteht nicht.  
Anträge auf Prüfungseinsicht sind spätestens bis zum 13.4.2026 zu stellen, danach besteht kein Rechtsanspruch auf Einsicht mehr.

*If first correctors should be prevented to attend the inspection on Friday, February 13, 2026, this must be announced in good time on the bulletin board (Schwarzes Brett). Students who would like to view their exam then have the opportunity to request a separate viewing appointment by email from the respective first corrector. Your last name, first name, course of study and examination subject must be stated.*

*The agreed appointment must be observed, there is no right to catch up on a missed appointment.*

*Applications for examination inspection must be submitted by April 13, 2026 at the latest, after which there is no longer any legal right to inspection.*

18.11.2025

Prof. Dr. Werner Prell (PK-Vorsitzender BU, EEK, EZ, GSE, IEE, PI, UM, UT)

Prof. Joachim Hummich (PK-Vorsitzender IN, IPM, KT, MA, MB, MO)